Madame Yvette **Boiteux-Roth**, son épouse, ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Charles BOITEUX**

qui les a quittés le 8 janvier 2009, dans sa 88e année.

L'incinération a eu lieu dans l'intimité et ses cendres reposeront au jardin du souvenir du cimetière de Montoie.

Un chaleureux merci est adressé à tout le personnel de l'Institution de

Béthanie, à Lausanne, et particulièrement au Dr Quach pour leur dévouement. Adresse de la famille: rue des Echelettes 3, 1004 Lausanne.

Sachez que l'Eternel est Dieu! C'est Lui aui nous a faits, et nous lui appartenons.

Ps. 100 : 3

Cet avis tient lieu de faire-part.